
議会運営委員会協議結果 

日時：平成３０年５月２３日（水） 

                           開会：午前１１時００分 

                           閉会：午前１１時５７分 

場所：委員会室 

 

 

１．議会選出各種委員の選任について 

 【小野田靖局長】議会選出各種委員の選任について、充て職以外の審議会の委員を調整していただ 

きたいと思います。また、３月２３日の議運で決まりました、保育園等のあり方 

研究会の委員については、どういった形で選出されるのか、研究会での内容のフ 

ィードバックはどのようにするのか、今後の会議の設定もありますので、ご協議 

をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおりとなりますので、各会派の希望をお聞きします。 

≪休憩≫ 

≪再開≫ 

【鈴木幸彦委員長】半田市都市計画審議会は、創造みらい半田より３人、公明党より山田清一議員、 

日本維新の会・無所属連合より中川健一議員。半田市青少年問題協議会は、志民 

ネットより小出義一議員。半田市地域公共交通会議は、創造みらい半田より中村 

宗雄議員。半田市保育園等あり方研究会は、久世孝宏議員としてよろしいでしょ 

うか。 

          了承 

【鈴木幸彦委員長】創造みらい半田より選出される半田市都市計画審議会の委員３人の名前は、明 

日５月２４日（木）午後５時までに事務局へ報告することとして、よろしいで 

しょうか。 

  了承 

【鈴木幸彦委員長】半田市保育園等あり方研究会での内容のフィードバックについてはどうですか。 

【石川英之委員】議会の代表として出ているので、議員総会又は全員協議会の場で報告していただ 

ければと思います。 

【中村宗雄委員】地域公共交通会議でも、何も皆さんと打ち合わせをして出ているのではないので、 

どこかのタイミングで皆さんと意見交換しなければならないので、定期的にやって 

いくしかないと思います。 

【鈴木幸彦委員長】６月１２日（火）に議員総会がありますので、６月４日（月）の半田市保育園 

等あり方研究会での状況を報告いただくこととしてよろしいでしょうか。 

 了承 

 

２．特別委員会について 

【小野田靖局長】過去の特別委員会は別紙資料２のとおりです。今日の議運では設置についてご協 

議いただき、また、テーマについては会派の持ち帰り、ご協議をお願いします。 

 【鈴木幸彦委員長】特別委員会について、まず、設置をするかどうか、ご協議をお願いします。 

【小出義一委員】設置したいテーマがありますので、設置をお願いします。 

【山本半治委員】閉会中のテーマが決まらないと難しいと思いますので、調整をお願いします。 

≪休憩≫ 

≪再開≫ 

 【鈴木幸彦委員長】特別委員会は設置し、テーマについては、各会派に持ち帰り協議し、６月７日 

（木）までに事務局へ報告することとしてよろしいでしょうか。 

 了承 

 



３．閉会中の調査事項について 

 【小野田靖局長】過去の常任委員会及び議会運営委員会の閉会中のテーマは、別紙資料３のとおり 

です。これらを基に、テーマの設定をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】各常任委員会のテーマは、初寄りが５月末からありますので、そこで協議して 

いただき、６月７日（木）までに事務局へ報告することとしてよろしいでしょ 

うか。また、議会運営委員会のテーマについて、何かご意見がありましたら、 

委員長まで報告することとしてよろしいでしょうか。 

 了承 

 

４．費用弁償について 

予算  常任委員会：９０，０００円    議会運営委員会：４５，０００円 

特別委員会：４５，０００円   （いずれも１人当たりの旅費：予算額） 

【小野田靖局長】各委員会の１人当たりの費用弁償の予算額は、記載のとおりとなります。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおりですが、何か質問はありますでしょうか。 

          なし 

 

５．その他   

（１）議会運営委員会の開催について 

６月１２日（火）午前１０時  委員会室 

６月２８日（木）午前１０時  委員会室 

 

（２）全員協議会の開催について 

６月１２日（火）午後１時３０分  全員協議会室 

６月２８日（水）午後１時３０分  全員協議会室 

 

（３）議員総会について 

６月１２日（火）全員協議会終了後 全員協議会室 

【小野田靖局長】６月１２日（火）全員協議会終了後、地域公共交通会議の報告についてを議題と 

して開催する予定です。 

【鈴木幸彦委員長】（１）から（３）まで局長に説明していただきましたが、説明のとおりとしてよ 

ろしいでしょうか。 

 了承 

 

（４）議案等における個人情報の取扱いについて 

【小野田靖局長】５月８日（火）の議会運営委員会で、年齢は何十代、性別を載せるという取扱い 

に変更となり、総務課から議案の別紙資料のとおり様式変更の相談がありました。 

３つのパターンが表裏になっています。５０万円以下のものが専決、５０万円を 

超えると議案として出てくる事を前提にご覧下さい。Ａの場合は事故で専決処分、 

Ｂのパターンは議案、Ｃのパターンは医療事故で相手が相続人代表です。文章で、 

甲乙という所が無くなっていますが、内容は同じです。色々なケースが有り、相 

続人の年齢は書いても意味がないと思われます。亡くなった方の年齢は、このパ 

ターンだと出てこないものです。全員協議会では、細かい説明がされると思いま 

す。この様な形式でよければ、当局と調整に入りたいと思いますので、ご協議を 

お願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおりですが、何かご意見はありませんか。 

【中川健一委員】前回取決めたことの、具体的な事例の書き方でよかったですよね。 

【小出義一委員】Ｃの場合、当事者の年齢がわかりませんが、質問はできるということで良かった 

ですか。 

 【小野田靖局長】全員協議会で質問していただければと思います。 



 【鈴木幸彦委員長】今後は、資料にある様式でよろしかったでしょうか。 

           了承 

 

（５）学童保育の今後について 

【嶋崎昌弘議長】５月７日（月）に放課後児童健全育成事業受託業者との意見交換会が行われまし 

た。このテーマは文教厚生委員会の所管となりますが、別の委員会等を作り検討 

していくのかどうか、ご協議をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】何かご意見のある方はございませんか。 

【石川英之委員】文教厚生委員会のメンバーは、このことをやらなければいけないと思っていると 

思いますので、文教厚生委員会でいいと思います。 

 【山本半治委員】文教厚生委員会でいいと思います。なるべく早い段階で結論が出せればと思いま 

す。 

【中川健一委員】５月７日（月）の議論を踏まえて、議会で何を議論するか考えたほうがいいと思 

います。具体的には、学童保育自体の問題があると思うのですが、それだけでは 

決められないと思います。子育て支援策全体が、半田市は今のままでいいのか、 

その中で学童保育がどう位置づけられているのか、学童保育にどこまで投資でき 

るのか、子育て支援全体の議論をしていただきたいと思います。 

【鈴木幸彦委員長】今、議論の中身の話がありましたが、文教厚生委員会が受け持つことになれば、 

その意味でもいいかと思います。ご意見は文教厚生委員のメンバーに伝えておき 

ます。 

皆さんのご意見をまとめますと、文教厚生委員会で取り上げていくことでよろし 

いでしょうか。 

 了承 

 

（６）事業評価の日程ついて 

【嶋崎昌弘議長】今、分科会という形で事業評価を１０月頃行っていますが、できれば９月定例会 

の中で行えるよう検討しており、６月１２日（火）の議会運営委員会で素案が出 

せるよう準備しています。６月末までには決めたいと思いますので、ご承知おき 

ください。 

【鈴木幸彦委員長】議長の説明のとおりですので、会派にもお伝えください。 

          了承 

 

（７）議員勉強会について 

５月２９日（火）午後２時４５分～ 

    テーマ：大変化の時代 今、地方自治体に求められていること 

    講師：森岡 仙太 氏（愛知県副知事） 

【嶋崎昌弘議長】今年度、第１回目の議員勉強会になりますので、出席をお願いします。なお、勉 

強会は午後３時３０分には終わる予定ですが、午後５時３０分からは、半田赤レ 

ンガ建物内「カフェブリック」で会費５，０００円の意見交換会が行われますの 

で、参加を予定されている議員は、よろしくお願いします。 

 了承 

 

（８）議会運営委員会懇親会の開催について 

【鈴木幸彦委員長】開催日の調整を行います。 

≪休憩≫ 

≪再開≫ 

【鈴木幸彦委員長】懇親会は６月２０日（水）、時間と場所は委員長に一任していただき、改めて報 

告させていただくこととしてよろしいでしょうか。 

 了承 



 

（９）議会事務局担当、事務分担について 

【小野田靖局長】常任委員会、特別委員会、各種会議の担当者を決定しましたので、ご案内します。 

また、それぞれの会議のお問い合わせは、担当者までお願いします。 

 【鈴木幸彦委員長】説明は終わりましたが、何か質問はありますでしょうか。 

           なし 

 

（１０）市議会の事業概要について 

【関正樹議事課長】資料に基づき、議事課の事業概要を説明。 

【鈴木幸彦委員長】説明は終わりましたが、何か質問はありますでしょうか。 

【中川健一委員】定義を教えていただきたいのですが、党派の記載は決まりがあるのでしょうか。 

【関正樹議事課長】議員さんの申告によるものです。 

≪休憩≫ 

≪再開≫ 

 

（１１）その他 

【嶋崎昌弘議長】今年度中のテーマとして、政務活動費の検証をしていただかないといけない点と 

        監査委員について議員選出監査委員を出すか出さないか、皆さんに決めていただ 

かなければならないので、よろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】議長の説明のとおり、今年度行わなければなりませんので、今日は頭出しとい 

うことで、よろしいでしょうか。 

 了承 

 

【鈴木幸彦委員長】議会運営委員会で政務活動費を使用して研修に行きたいと思いますので、お手 

元の資料をご覧下さい。資料の説明は、石川英之副委員長お願いします。 

 【石川英之委員】昨年、議会ＢＣＰを議会運営委員会で取り上げていましたが、一番行きたい大津 

市の視察は日程が合わず行えませんでした。今年度、ＢＣＰについてまとめるこ 

とになっていますので、７月１８日（水）名古屋で開催される「自治体防災と議 

員の取組み」を議運の研修で行きたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 【山本半治委員】名古屋と会場も近いのでいいと思います。 

 【中川健一委員】別の視察予定がありますので、欠席となります。 

【鈴木幸彦委員長】先に予定が入っているのでやむを得ないと思います。中川議員以外の方はスケ 

ジュールは大丈夫とお聞きしましたので、手続きに入らさせていただきますが、 

よろしいでしょうか。 

 了承 

 

 【渡辺昭司副議長】例年行っています常任委員会のソフトボール大会を副議長が担当となります。 

今年は秋場に行いたいと思いますので、よろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】常任委員会ソフトボール大会の話がありましたので、副議長の仕切りでお願い 

します。 


